

校長あいさつ

渋谷区立代々木中学校
校長 川上 弘文

令和2年度が始まりました。休校延長からのスタートになりましたが、伝統ある代々木中学校において、さらに充実した教育活動を展開するために以下の3点に重点を置き、生徒の笑顔溢れる学校を目指します。

1. タブレット活用のさらなる推進

渋谷区では、全生徒に対して、タブレット端末が1人1台配付されます。代々木中学校においても、すでに各教科等において、タブレットを活用した授業を行っていますが、今年度もタブレットをはじめとするICT機器をさらに活用するとともに、言語活動も積極的に取り入れ、「未来の学校」づくりを行います。

2. 部活動のさらなる充実

代々木中学校は、渋谷区スポーツ等部活動強化校です。現在9つの運動部、6つの文化部が活動しています。運動部では、各顧問及び外部指導員が連携し、綿密な計画を立て、科学的・合理的な練習を行うとともに、生徒の能力・体力に応じた練習を行い、健康及び安全に配慮して、活躍できる生徒を育てます。

また、文化部では、生徒の興味・関心・個性を伸長する活動を行い、地域・多世代・多文化交流の橋渡しができる生徒を育てます。

3. 人権を尊重した教育

代々木中学校では、生徒の人権を守ります。いじめ、体罰関連行為、スクール・ハラスメント等の未然防止に努め、生徒が教育活動全般をとおして友達の良さを見つけ、認め合うとともに、高めることができる生徒を育てます。

教職員一同、研鑽に努めていきます。保護者及び地域の皆様におかれましては、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

※ 現在新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、学校の状況も日々変化しております。登校日等の最新の情報につきましては、本校ホームページに随時掲載いたしますのでご確認をお願いします。